

SAN JUAN DE LOS LAGOS, JALISCO
ASUNTO: INFORMES TRIMESTRALES

C. LIC. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO
PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN JUAN DE LOS LAGOS 2018-2021
P R E S E N T E:

Sr. presidente:

Por medio de la presente ofrecerle un afectuoso saludo e informarle sobre las actividades realizadas en mercado municipal en la actual administración.

ACTIVIDADES MES ENERO, FEBRERO, MARZO 2021:

El techo de el estacionamiento de la calle Juárez se pinta con cal para darle mayor iluminación y limpieza.

El piso del estacionamiento de la calle Juárez se limpia con desengrasante y librarlo de los residuos que dejan los carros de los usuarios.

Se continua la cloración del agua en el aljibe del mercado par que el agua sea para uso de los espacios de venta de alimentos y que es utilizada para lavar los utensilios necesarios para su buen servicio y limpieza de estos.

El uso de cubrebocas se ha establecido por la secretaria de salud de alcaldía como obligatorio en todos los espacios públicos como tal en el mercado es de uso necesario por la importancia que tiene en esta ciudad en la adquisición de enseres diarios, y también para quien nos visitan.

La limpieza en los baños públicos es más minuciosa y constante para un buen manejo de higiene y el uso de esto sea de manera adecuada y segura para eliminar focos de contagio entre la población que hace uso de este servicio. permitiendo el hacer una limpieza más a fondo de los pasillos tanto de piso, como la selacia que está a espaldas de las estufas de las llamadas fondas o cocina económica y así tener mayor presentación e higiene.

Se efectuó la limpieza del techo del mercado con apoyo de obras públicas barriendo, recogiendo basura organizando en otro espacio algo que pudiese servir y desechando lo que no tiene utilidad y así poder dejarlo libre para impermeabilizarlo para el temporal de aguas y evitar filtraciones de agua.

Se hizo la limpieza de la bóveda del mercado de artesanías para revisar el problema de goteras que se dio a causa de no impermeabilizarlo y haciéndolo por parte de obras públicas.

Se retiran los mingitorios del mercado de artesanías que estaban ocasionando filtración de agua al local contiguo dando problemas de humedad, se le arreglo al local el daño ocasionado por esta falta de mantenimiento.

El aljibe del mercado de artesanías tenía mucho tiempo tirando el agua por unas fisuras, pero como siempre tenía agua no se pudiera saber si estaba en buenas condiciones hasta que faltó este vital líquido nos dimos cuenta de que este estaba dañado y se arregló mediante la intervención de obras públicas quedando así en óptimas condiciones para seguir dando servicio.

Se aplica el producto químico para el control de roedores preparado por una empresa dedicada al control de plagas y mantener esta plaga controlada en el mercado.

Siendo algunas de estas labores constantes como, las revisiones de los locales municipales.

Revisión de higiene de los baños públicos.

Limpieza de pasillos planta baja y alta.

El buen trato a las personas que acuden al mercado.

Limpieza de escaleras en el interior las escaleras de la calle hidalgo.

ATENTAMENTE

DIRECTOR DE MERCADOS MUNICIPALES

JOSE GABRIEL RAYMUNDO HURTADO.